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出席報告
へ

欠席者（７名）
原田、橋本、神作、三浦、千田、鈴木、 寺 田 司 会 S A A 近 藤 冨 士 男 君

ソングリーダー前原一男君「君が代」
「我等の生業」

|ケスト｜
源田実氏（前参議院議員）

|ビジター｜
杉浦成章君（東白川）朝倉弘一君（厚木中）
野島幸雄君（座間）宮島国重君（大和田園）

吉利正勝君、浜野忠良君、晴山一正君
斉藤忠一君、山本壮兵衛君（大和）

＜会長報告＞
○クラブ細則により年次総会とし次年度理事役員
の選出を求める｡(候補者全員を拍手により選出）
○合同例会時の各位の協力とご出席に謝意。
○３月１４．１５日の地区大会R1.会長代理は、ロベ
ルト・ラベンヘーン氏（プエルトリコ）
○１.GFのテーマ11分区はポリオ・プラスと交換

学生受入れ、１０分区は親睦と拡大について。
○特別代表の星先生が手術で入院されました。

＜幹事報告＞
○次週夜間例会は当会場で１８：３０点鐘。
○本日定例理事役員会

○国際大会の旅行社案内を展示します。

＜委員会報告＞
○国際奉仕（山中）フィリピン医療援助拠出金を

〆切りますので再度ご協力を。
○地区財団・学友（亀谷）来年度奨学生20名の募

集が事務局に届いてますのでよろしく。
○ゴルフ同好（長野）合同コンペのお礼。
○親睦活動（辻）夜間例会後の忘年会増強チーム

毎に余興を、出欠の回覧。 -ノ
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本日のプログラム １２月１８日
夜間御夫人同伴例会
イニシェイションスピーチ千田徹君､露剰剥招
次 週 予 定 １ ２ 月 ２ ５ 日

藤田会長、土屋幹事「半期を省みて」

会 員 数

５０名
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|お祝｜おめでとうございます〃
５年皆出席松|崎正実君
お 誕 生 日 芦 田 敬 冶 君 （ 1 2 月 １ ２ R )

亀 谷 志 郎 君 （ 1 2 月 1 4 日 ）

御夫人誕生日木村誠二君紀史江夫人（12月13日）
亀谷志郎君はま子夫人（12月１４日）
橋本健彦君明子夫人（12月16日ノ
松本忠明君八千代夫人(12月1７日）

結 婚 記 念 日 長 野 俊 八 君 （ 1 2 月 １ ４ 日 ）
千 田 徹 君 （ 1 2 月 1 4 日 ）

創 業 記 念 日 松 崎 正 実 君 ( １ ２ 月 １ 0 B )

古 川 巌 君 （ 1 2 月 １ ０ 日 ）
松 本 忠 明 君 （ 1 2 月 1 5 日 ）

入会記念日鈴木久次郎君（53年12月７日）
近藤甑士男君（53年12月１４日）

＜スマイルボックス＞委員長後藤定毅君
杉浦成章君本日はお世話様になります。
朝倉弘一君私は当クラブの山中忠誠様に大変お
世話になっております、今後共よろしくお願い
します。本日はお世話になります。

吉利正勝君源田氏の卓話を楽しみにお伺いさせ
ていただきました。

山本壮兵衛君またお世話になります。源田先生
のお話かうかかいたくて参りました。

浜野忠良君久し振りにお世話になります。

晴山一正君今日は親馬鹿で娘の宣伝でおじゃま
しました。１２月２１日（日）８時より12チャンネル
に出場し全国中'学歌謡大賞をいただきました。
日曜の夜のひととき延非こ覧下さい。

斉藤忠一君本日もよろしく。
野島幸雄君本日はしばらく振りにお伺いしまし
た。よろしくお願いします。

宮島国重君本|1もお世話になります。
藤田重成君１1/２９３R.C､合同例会には人勢の
拷様奥様こ|1il作で参加̅|くされ、又SAA親睦委

貝会の袴様及ひ上HIソンクリーダーの御努力で
蛙やかな忘年会になりました。７}̅蝿うとざいま

した。

長野俊八首①先日の３クラブ合同ゴルフコンペ
に多数のこ参加を頂き親睦を深めなからの楽し
い一|]か過せました、大和クラブの竹中さんhfi

め-邪務励の高橋さんこ苦労さまでした。
②結婚,泄念日祝って頂きｲ]難うこざいます。

猪熊唯夫君源田実先4且、本||は大変お忙しい中
を卓話を頂き有難うございます。

長谷川清一君源田先生のこ来会を感謝して。

後藤定毅君①源田先生ようこそ、厚木市民とし
ていつも誇りに思っております。

②辻さん親睦委員の皆様、過日の合同例会お疲
れ様でした一週空いて忘れかけましたか、あの

夜の余韻かよみがえりました。娘がよろしくと
のことです。

松崎正実君創業記念のお祝いありかとうこさい
ました。又５年皆出席も、けお礼申し上げます。
先日の合同例会夫婦そろって遅刻致しまして巾
し肌ありませんでした。

芦田敬治君誕生日のお祝ありがとうございます。
佐藤さんに注意されて巾し出しました。大分健
康も回復しましたので今後も噸推ります。

金井大!|iIW君遅れた認tll、またいいものてすね./
ありかとうございますｃ

亀谷志郎芯私と家内と二女衣lljj;(その）と12ﾉl
14日朝・昼・夕|可じ日に生まれてます。くしく

も|両lじ日になりました。

本村城二料妻の誕生[|を祝っていただきありが
とうございました。

松本忠Iﾘ}ｲｊ女房の認||｣だそうで、また創業,iu
念でお祝い有難うこさいます。
古川厳ｲｬ創莱,氾念[|のお祝いmきました。イ]

雌うございます。
近雌|;i i l :yj"人公i氾念llお祝い故きありかとう
こさいます、1'1のロータリアンヘあと一歩のと
ころまで米ました水ｲIのためなら何んなりとお
IIIしｲ､lけトーさい。
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＜ 卓 話 ＞
「当面の世界戦略情勢」

やりました、しかしこの人間の体で何故あんなバ
カけたことをするのか合点かゆきません。人間以

外の動物の体には牙、爪、角、嫁という武器を生
まれつき持っています。余涯人|川の先祖はそのよ
うなものか欲かつたと思えます鬼のIniを思い起して
て下さい人間の作った典陛的な悪物かオニなので

あります。他の動物はメスのとり合いやテリトリ
ーの確|呆で喧嘩はしますか絶対殺し合いはしませ

/iヘ１つのルールか確立されています神様か与えて

くれた先程の武器を仲間|可上の争いには絶対に使
わないというルールです。人間は他の動物に比べ
て恥しくないのか人間の体はケンカをするものは
何一つありません。攻撃・防御の武器は何一つで

も他の小動動にも劣ります。その代わり神様は人
間の頭の中に知恵を授けて下さったのです。

人間は武器で争ってはなりません、そういう自
然界の教えを破ったのは他ならぬ人間私達自身な
のです、世の中で今一番罪深いのか人間です、そ

の悪業故に遠からず必ず制裁をI"Iから受けるでし
ょう。聖書にいう禁断の木実というのは武器のこ

とだろうと思われます。どの動物でも生まれたば
かりの亦ん坊は可愛いいものです、ライオンの艦
の中に生まれたての仔犬を入れたらどうなるか、

ライオンは大変可愛いかります、仔犬か逃げよう
とするとライオンの方かあわてて気嫌をとります。

猛獣でも赤ん坊には爪を立てません2500日薊に中

国の老子の言もあります。
地上には今有り余る程の核兵器があります、し

かしこの軍縮会談が辰続きした例はありません。

日本では核戦争かいやなら中立になればよい等と
いう人かいますか頭がおかしい人なのです。核戦

争がと､ういう戦さになるのか｢Iﾊ７１だから大じょう
ぶだなと絶対ありませんll本人全祁がﾀﾋにます。
「核の冬」という．詳蜷があります。ルJｲﾋ地上にあ
る核の数分の一使っただけで_|上半球の大|場光線は

今の数パーセントでHi;WIII:不足で杣物は育たなく
人餓は全滅結l!,j地上から全ての生物は油減すると

要旨

前参議院議員
源 田 実 氏

源田笑でございます。
私は苦しから他人の考え
ることと違ったことを考

える悪い癖かあります。

海軍大学の学生の時に戦
艦重視の風潮に反発して

論文を書きました、これからは戦艦は何の役にも
立たなく飛行機や潜水艦であるとの内容でしたが

誰も賛成してくれませんでした。変人扱いされた
ものでした、ところが唯|慢する訳ではありません
が、昭和11年頃から戦いか始まり16年に開戦にな

り大和・武厳という大きな戦艦が就航した訳です
けど、そのITIIj艦がただの一隻でも敵艦を沈めたこ
とかあるか、攻撃をされ杣手の飛行機に沈めさせ

られました。それ以降誰も戦艦煎視をI二Iにする人
はなくなりました。米[EIはじめ各|玉lとも戦蝋中心

主義でしたか、若しI｣本か他|玉|よりも５年10年先
を歩いていたらどうなっていたろうか？物事の

考え方は自分の利Lﾑ的名･えで判断してはいけない
ということを｢|'し_Lけたい。
一番利己的な勤物は人間なのです、人間は万物

の霊長とかｲ１１とかいって威推っていますが、これ

程悪い事をしている奴等はいません。｜両lじ種族で
殺し合いをする動物はシロアリ等一部を除けば他
にはいません。私宅のﾙ11近にはスズメ・ハト・ツ
バメ等か沢|||喋りますかおIIいに岨II推をしている

のを見たことかありません、他の烏・動物とも唯
i雌はしてませんのに人|川は師'1テレビ・新聞で人

殺しかないllかありますか？軒し宇宙の'l'に｢府ｊ
'聯/|物か他にいたとしてこの地球を観察したとす

ると、イ111というバカな/'１物か地上におるのかと彼

聯は考えるでしよう。私|'|身先の戦イトは11けるわ
けにはいかないので一ZIﾐ魅命やりました止む排ず

へ

へ



でなく、水爆の父といわれるテラー博士等か考え

たものです。今は非常に反対論が強いのですが、

効果的で良いとなったら各国皆やるでしょう。Ｓ
DIは我国古来の武道に通じるものと考えてます。

専ら防御で相手を傷つけることなくうまくおさめ
る「勝つことは致さぬが、負けぬ術を存じおる」
という武道の兵術でもあります。「攻拳は最大の

防御」という西洋流の兵術では皆殺しになります。
重要な段階に来ています、哲学的世界観の対立は

話し合いでは解決つきません。狂信論に対拠でき
るのは日本の武道精神です。→股民衆非戦闘員に

へ

まで被害を与えられた民族の恨みを油すことは気
の遠くなるような長い年月を要します、従って戦
いは戦闘員だけが恨みを受ければよいのです。歴

史上幾多の英雄が出現していますが、侵略者は必

ず亡びます。
ソ連のような国の攻撃を受けて立つSDI構想

を是非完成させることが、気の長い話ですが狂信

論者の自然消滅を促すということでI衝こい選択で
あります。何ら罪のない人々が殺されるのを防ぐ
のがこれからの防衛であり、科学技術において絶

ず10年20年先の高い水準を保ち、思想の胤出を堅

持させて100年200年の長い［'で見るとき我々の
子孫に素晴しいものか残せると確信します。
何とか人類を、地球を守っていきたい、１０年で

出来ることを1０0年かけてやるという覚悟で気長今
にやってゆこうと思います。

いわれています。このようなことは絶対にあって

はなりません、何故子供は可愛くできているのか
を考えて下さい、人間だけでなく他の動物も天が

可愛く思うように創ってくれたのです。お互いに
助け合うように出来ているのに文明は果して地上
の生物の為に役立っているのが非常に疑問です。
ヘビが地上に現われたのは約１億６千万年前と

いわれています。我々の先祖はヘビにその間大変

苦しめられていました。今あらゆる動物はヘビを
見ると必ず攻撃をする本能があります。自宅附近
での体験ですか人間はヘビを見ると逃げますが他
の動物は敢然と攻撃します。このことは先祖の１

億６千万年の怨みが重なっているからで、タカは
もちろんスズメでさえも集団で殺すまでやります。
それ程今の動物はヘビに対する恨みが強いのてす。

今の人間を考えて下さい、一般の動物は人間を
どのように見ているでしょうか？他の動物は鉄と

火薬の臭いを非常に嫌っているのにその鉄と火薬
を使っているのは人間です。万物の霊長などと偉

そうにしていますけど其のうち我々の子孫が他の
全ての動物から今のヘビが受けているような仕打
ちや苦しみを受けるのではないか、これは私の予

言ですがどうでしょうか？タカとスズメの共存
をご存知でしょうか、ヘビに対する一稀の安全保

障条約です。自然の観察は含蓄に富みます、野鳥
達が何故人間を恐れるようになってしまったの力も
他の動物との共存は見ていても大変微笑ましい光

景です。
核戦争による「核の冬」の到来を回避するには
どうすれば良いのか？日本には日米安保や非核
三原則があるからとか中立の立場でいればなどと
言っても２億２千５百万トンのチリやほこりが地
上を種ってしまったら日本のみが生き残ることは

出来ません軍縮交渉にも期待は出来ません、結局
それを解決するのは何か？今話題になっている
SDI(戦略防衛構想）の確立以外にありませ人ゎ
この構想自体はきのう今日唐突に提唱されたもの

卓 話 者 略 歴 紹 介 猪 熊 唯 夫 君
源田実氏（けんだ・みのる）明治37年広島

県生れ、昭和12年海軍大学卒業、第一航空艦隊参
謀．大本営海軍参謀・海軍大佐・終戦時第343海
軍航空隊司令、真珠湾・インド洋作戦に機動部隊
の航空参謀としての活躍は有名、IIH和29年防衛庁
に入り航空幕僚・航空団司令・３１年空将・航空幕

僚長を経て、３７年参議院議員当選本年７月まで２４
年間活躍、現在I早木市愛名にお住い。


